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Juntas de Distrito

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO  OESTE

CONSTITUCIÓN

Fecha:  3 de julio de 2012
Lugar:  Sala de Usos Múltiples del Ayuntamiento
Hora de comienzo:  20,40 horas
Hora de terminación:  21,05 horas
Convocatoria:  Ordinaria

ASISTENTES

Por la Corporación:
Dª María Concepción Bravo Ibáñez (Concejala-Presidenta)
D. Pedro Muro Martínez (Concejal designado por Alcaldía)
D. Miguel Ángel Merino Fernández-Pinedo (Suplente) 
Dª Inmaculada Sáenz González (Concejala Grupo PSOE)

Representantes de Vecinos :
Dª Arancha Bargo Rodríguez
D. Miguel Caro Solórzano
Dª Mª Cruz Comunión Clavel
D. Javier García Carlos
Dª Raquel García Herreros
D. Juan Carlos Gobantes Alcalde
Dª María Luisa Izco Preciado
D. Arturo Marín Martínez
D. Emilio Nicolás Rodrigo
D. José Ignacio Pascual García
D. Julián Germán Pascual Rodríguez
Dª Aurora Pérez Martínez
D. Juan Carlos Villanueva Cortezón (suplente)
Dª Milagro Urrutia Canillas

Excusan su asistencia:
D. Ángel Sáinz Yangüela (Concejal de Participación Ciudadana)
D. Francisco Arriscado Laguna (Federación de AA.VV.)
Dª Isabel Izquier Maestro
Dª Patricia Izquierdo García
D. Roberto Porres Villanueva
D. Ismael Touré Cámara
Dª Milagro Urrutia Canillas

Actúa de Secretario:
D. Fernando Barrientos Bernardo
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Logroño, 18 de junio de 2012

CONVOCATORIA DE LA JUNTA DE DISTRITO OESTE

Siguiendo instrucciones de la Sra. Presidenta de la Junta de Distrito Oeste se le
convoca a la sesión ordinaria  de la misma que tendrá lugar a las 20:30 horas en
primera convocatoria, y quince minutos después en segunda, del día 3 de julio de
2012, martes, en la Sala de Usos Múltiples  del Ayuntamiento de Logroño  .

El Orden del Día previsto es el siguiente:

− Lectura y aprobación, en su caso, del acta de la sesión anterior..
− Aprobación de la propuesta de concesión de subvenciones a Asociaciones de

Personas Mayores.
− Aprobación de la propuesta de concesión de subvenciones a Asociaciones en

materia de Educación.
− Aprobación de la propuesta de concesión de subvenciones a Asociaciones de

Comerciantes.
− Información sobre el Distrito.
− Despacho de Presidencia.
− Proposiciones y mociones.
− Ruegos y preguntas.

Notas: 

1. Para facilitar  los accesos,  el  aparcamiento del  Ayuntamiento se encontrará
abierto  desde  las  20  h.  y  a  su  disposición  rogándole  nos  comunique  la
matrícula de su vehículo.

Le  rogamos que  confirme su asistencia  por  cualquiera de los medios abajo
indicados con el fin de poder convocar a su suplente en caso contrario.

Atentamente,

Fdo.: El Secretario de la Junta de Distrito
D. Fernando Barrientos Bernardo
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DESARROLLO DE LA SESIÓN

1. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERI OR.

Abre la sesión la Sra. Presidenta ,  Dª Concepción Bravo Ibáñez , dando la bienvenida a
los presentes y manifiesta el pesar de la Corporación y de los trabajadores de la Unidad de
Participación por el reciente fallecimiento de D. Teo Echaure, quien venía realizando hasta la
fecha las grabaciones de las sesiones. Asimismo, y en relación a esta cuestión, señala que los
funcionarios de la Unidad de Participación intentarán realizar las grabaciones pero ante la falta
de garantías se solicita que a los presentes que aporten por escrito aquellas intervenciones que
deseen  hacer  constar  con  literalidad.  A  esta  condolencia  se  suma  D.  Inmaculada  Sáenz
González , en representación del grupo socialista.

A continuación se propone la aprobación del acta de la sesión anterior, de fecha 26 de
marzo de 2012. No planteándose objeciones se procede a su aprobación. 

2. APROBACIÓN  DE  LA  PROPUESTA  DE  CONCESIÓN  DE  SUBVEN CIÓN  A
ASOCIACIONES DE MAYORES .

El Sr. Secretario  da lectura a la siguiente propuesta remitida por la Unidad de Servicios
Sociales:

DISTRITO OESTE

Asociación de personas mayores del Barrio
de Yagüe.

Mantenimiento y  Actividades culturales 2.500,00

Club de Tercera Edad Poniente. Mantenimiento  3.200,00

RESTO DE ASOCIACIONES TERCERA EDAD

Jubilados y Pensionistas de La Rioja UDP Programa de acompañamiento.
Mantenimiento

7.000,00

Asociación Tercera Edad La Esperanza Actividades socioculturales.
Mantenimiento

3.500,00

Asociación Pensionistas ASVAT Viajes culturales y de convivencia. 1.500,00

Asociación Pensionistas ONCE Viajes socioculturales. 
Mantenimiento.

1.500,00

Asociación Jubilados VALVANERA Actividades. Mantenimiento. 1.500,00

Asociación Jubilados Independientes
AJUBIN.

Actividades culturales.
Mantenimiento.

2.000,00

Viudas Virgen de la Esperanza. Mantenimiento. 650,00

Se concede la palabra a las siguientes personas:
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− D. Inmaculada Sáenz González ,  centrándose en las subvenciones de las asociaciones
propias  del  Distrito  Oeste,  indica  su  extrañeza  por  el  hecho  de  que  la  Asociación  de
personas mayores del barrio de Yagüe reciba 2.500 € en concepto de mantenimiento y
actividades  culturales  cuando  el  Club  de  Tercera  Edad  Poniente  recibe  más  cantidad
únicamente en concepto de mantenimiento, máxime cuando la primera verá incrementados,
previsiblemente, sus gastos de mantenimiento con el traslado de su sede al Centro Cívico
de Yagüe. Solicita así que en los próximos años se tenga en cuenta esta circunstancia.

− Dª Aracha Bargo Rodríguez  se interesa por la situación de la solicitud de la sección de
jubilados de la Asociación de Vecinos El Cortijo ya que no consta en la propuesta y en
reuniones con diferentes concejales se les indicó que les correspondería lo mismo que el
año anterior  (1.000 €).  A esta intervención se contesta que se revisará el  asunto y  se
comprobará la existencia de solicitud.

Seguidamente la propuesta es sometida a votación siendo aprobada por unanimidad.

3.  APROBACIÓN  DE  LA  PROPUESTA  DE  CONCESIÓN  DE  SUBVE NCIONES  A
ASOCIACIONES DE EDUCACIÓN.

El  Sr.  Secretario  da  lectura  a  la  siguiente  propuesta  elaborada  por  la  Unidad  de
Educación:

A.P.A. C.E.I.P.  ESCULTOR VICENTE
OCHOA

Fiestas  de  carnaval.  Bienvenida  al  otoño.  Fiestas  en
familia. 

400,00

A.P.A.  C.E.I.P.  MILENARIO  DE  LA
LENGUA

Fiestas  de  primavera.  Fiestas  de  Navidad.  Castañada
otoñal

400,00

A.P.A.  C.E.I.P.  NAVARRETE  EL
MUDO

Semana  Cultural.  Fiesta  primavera.  Fiesta  invierno.
Cuota FAPA

400,00

A.P.A. COLEGIO PAULA MONTALT Actividades asociación 400,00

ASOCIACIÓN  DE  PADRES  Y
ALUMNOS  DEL  CONSERVATORIO
PROFESIONAL DE MÚSICA

Curso Master class guitarra, violín, piano. Charla miedo
escénico. Concierto didáctico guitarra Barroca. Concierto
didáctico:  soñando  con  trovadores.  Concierto  fin  de
curso, fiestas. Otras actividades.

400,00

Finalizada la lectura, se somete a votación siendo aprobada por unanimidad. 

4.  APROBACIÓN  DE  LA  PROPUESTA  DE  CONCESIÓN  DE  SUBVE NCIONES  A
ASOCIACIONES DE COMERCIANTES.

El  Sr.  Secretario  procede a dar  lectura a  la  propuesta elaborada al  respecto por  la
Unidad de Comercio del Ayuntamiento de Logroño, en los siguientes términos:

UNIÓN DE MERCADOS DE LOGROÑO (U.M.P.L.) 12.400,00
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No  existiendo  ninguna  intervención  al  respecto,  se  somete  a  votación  quedando
aprobada por unanimidad. 

4. INFORMACIÓN SOBRE EL DISTRITO .

En este punto la Sra. Presidenta  da cuenta de tres asuntos:

− Invitación a todos los presentes a la inauguración del Centro Cívico de Yagüe, el día
4 de julio a las 12.00 horas, con la presencia de la Excma. Sra. Alcaldesa.

− Rotonda de Carmen Medrano. En este punto se cede la palabra a  D. Pedro Muro
Martínez  que informa de la adjudicación de las obras a la U.T.E. formada por OHL y
Foralia por valor de 560.000 €, suponiendo una baja de un 28,75%. Como criterios de
adjudicación, además de la baja económica, se ha valorado la propuesta técnica, que
ha obtenido el  máximo de puntuación,   y  especialmente el  calendario de trabajo.
Entre otras cosas se ha tenido en cuenta la propuesta de cortes de tráfico en días no
laborales y la extensión de aglomerado en horario nocturno. En cuanto al desarrollo
de  las  obras,  indica  que  se  comenzarán  con  el  cambio  de  sentido  de  la  calle
Beneficencia y seguidamente se pavimentarán las cuatro esquinas de la glorieta y por
último se construirá la mediana de Murrieta y se ampliarán las existentes en Carmen
Medrano y Duques de Nájera. Finalmente, junto con los Concejales de Movilidad y de
Desarrollo  Urbano,  emplaza  a  las  Asociaciones  de  Comerciantes  y  de  vecinos
AVEZO a una reunión para detallarles el proyecto antes del inicio de su ejecución.

En este punto,  D. Emilio Nicolás Rodrigo , en representación de la Asociación de
Comerciantes Zona Oeste (ZOCO), se interesa por los plazos de ejecución. El Sr.
Muro le informa de que en la oferta seleccionada se ha reducido el plazo de ejecución
de forma que la conclusión de la glorieta está prevista para antes de San Mateo,
siendo el compromiso de inicio en la semana del 16 de julio.

Dª  Inmaculada  Sáenz  González  solicita  información sobre  el  estado  en que se
encuentran  las  conversaciones  con  la  Comunidad  Autónoma  de  La  Rioja  para
autorizar el uso del parking de la Consejería de Obras Públicas por los vecinos y
comerciantes durante estas obras y las del futuro palacio de Justicia, tal y como se
planteó en la sesión anterior.  La Sra.  Presidenta comunica que todavía no se ha
solucionado este asunto y se seguirán las negociaciones.

− Presupuestos Participativos. La Sra. Presidenta cede la palabra a la presidenta de la
Federación  de  Asociaciones  de  Vecinos,  Dª  Mª  Ángeles  Matute  Bobadilla ,  que
expone, en los siguientes términos, las líneas básicas del proceso que se ha seguido:
En primer lugar tuvo lugar la recogida de propuestas que este año han sido unas
3.096,  número  similar  al  del  año  anterior.  Posteriormente  se  clasificaron  por
asociaciones, número, hombres, mujeres...  con el objetivo de conocer quién hace
más o menos propuestas. Una vez clasificadas se hace un resumen y se depuran
recogiendo las que corresponden al presupuesto participativo por su importancia (ej.
arreglos de calles, peatonalizaciones, etc.), ya que muchas de las presentadas son
de  mantenimiento  de  la  ciudad  (ej.  arreglo  de  una farola,  de  una  papelera,  una
baldosa, etc.). Hecha esta labor se realizada una reunión en cada uno de los Distritos
con  todas  las  asociaciones  y  se  produce  un  debate  muy  enriquecedor;  en  este
debate se han priorizado  las propuestas que no resultan  excesivamente  caras a
diferencia  de  otros  años  en  que  había  más  bonanza  económica,  resultando  las
propuestas que se facilitan a los presentes (reproducidas a continuación). A partir de
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este momento se realizará un informe de viabilidad de las propuestas por los técnicos
municipales y en la próxima Junta de Distrito se procederá al debate y selección de
las propuestas elegidas.

Nº Id Nombre propuesta Área

01 1584 Apertura C/ Banastero (708) Infraestructuras

02 950 Más autobuses al Cortijo (31) Tráfico/Trans.

03 951 Más paradas bus al Cortijo (45) Tráfico/Trans.

04 1114 Arreglar C/ Beratúa (66) Urbanismo.

05 21 Poner semáforo Avda. de Burgos Infraestructuras

06 81 Iluminar C/ Pradoviejo de Avda. de Burgos a LO-20 Urbanismo

07 185 Remodelación Avda. de Burgos Infraestructuras

08 955 Promocionar naves en El Cortijo (52) Infraestructuras

09 952 Arreglar caminos El Cortijo (28) Urbanismo

10 1292 Carril bici en Valdegastea Aparcamientos

Finalizada la exposición, hace uso de la palabra Dª Arancha Bargo Rodríguez  indicando
que  muchas  de  las  propuestas  presentadas  ya  las  están  reclamando  los  vecinos
directamente  a  los  Concejales.  Asimismo  pide  una  aclaración  sobre  la  propuesta
consistente en “promoción de las naves en El Cortijo” y cuántas personas lo han solicitado.
Aprovecha también para poner de manifiesto su postura como Asociación en el sentido de
que están en desacuerdo con recibir el mismo trato que el resto de asociaciones puesto
que su situación no es igual.

Dª Mª Ángeles Matute  informa que el número de personas que han presentado una misma
propuesta es el que se refleja entre paréntesis junto a cada una de ellas, y en base a ello la
propuesta concreta referida está priorizada en séptimo lugar. En este orden de cosas  Dª
Arancha Bargo  dice que está relacionada con el tema de la modificación del Plan General,
que es una cuestión de la que quieren hablar con el Concejal, D. Pedro Sáez Rojo.

3. DESPACHO DE PRESIDENCIA.
No hubo.

4. PROPOSICIONES Y MOCIONES.

No se plantearon.

5. RUEGOS Y PREGUNTAS.

La Sra. Presidenta  abre un turno de ruegos y preguntas entre los asistentes, dando la
palabra a las siguientes personas:

− D. Emilio Nicolás Rodrigo ,  en representación de la  Asociación de Comerciantes
Zona Oeste (ZOCO), retoma el tema del aparcamiento de la Consejería de Obras
Públicas “censurando” el hecho de que en los tres meses transcurrido desde la última
Junta de Distrito no se haya sido capaz de hacer ninguna gestión al respecto.
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− Dª Mª Luisa Izco Preciado . Se interesa por el cambio de horario del riego de las
calles  que  ha  pasado  de  ser  nocturno  a  diurno,  planteando  las  molestias  que
ocasiona a los vecinos e incluso para los propios trabajadores ya que encuentran más
dificultades para  hacer  su  trabajo.  Pregunta si  no  se  puede volver  a  la  situación
anterior a pesar de que haya un ahorro.
La Sra. Presidenta dice que se transmitirá a la Unidad de Medio Ambiente.

− D. Juan Carlos Gobantes Alcalde  se refiere a un stop situado en el Camino La Vega
y calle Trujal que ha provocado accidentes ya que está colocado de forma que “se
come parte de la calzada”. 
La Sra. Presidenta toma nota y se trasladará a la Unidad competente.

− Dª Aracha Bargo Rodríguez ,  en representación de la  Asociación de Vecinos del
Cortijo, reitera su petición de hacer constar que “El Cortijo no tiene nada que ver con
el resto de asociaciones de vecinos de Logroño y queremos que se nos trate como lo
que somos, un pueblo, aunque se nos cobren los impuestos de un barrio”.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se dio por concluida la sesión, extendiendo por
mí, el Secretario, la presente Acta en siete  folios mecanografiados y numerados del 1 al 7,
cuyo contenido certifico y quedando la grabación original  de la sesión bajo su custodia para
cualquier consulta de los intervinientes.

El Secretario

D. Fernando Barrientos Bernardo
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